Catholicisme, vrai christianisme ou antéchrist

Contents

atholicisme, vrai christianisme ou antechrist	1
I. Quelques versets introductifs	2
II. Attention aux références bibliques	2
Catholicisme, vrai christianisme ou falsification du christianisme-Partie 1 avant propos	3
Catholicisme, vrai christianisme ou falsification du christianisme-Partie 1.2 questions de base	4
Catholicisme, vrai christianisme ou falsification du christianisme-Partie 1.3- réponses de base	5
II. De la création implicite d'un nouveau dieu appelé Marie	7
III. Le culte des morts et le catholicisme	8
IV. Le culte des anges et le catholicisme	9
V. *Les falsifications du christianisme et les antechrists*	9
VI-*La question même de la légitimité du catholicisme Romain comme « première église »*	10
VI- *Rappel sur les punitions de Dieu pour les fautes relatives à Dieu*	11
VII- La négation de la mission de Christ et la promotion de l'incrédulité par le catholicisme	11
VII. Le catholicisme et la destruction de l'amour du prochain	13
VIII-Autres curiosités du catholicisme, et la preuve de l'existence d'églises mortes	14
Témoignages	15

I. Quelques versets introductifs

Proverbes 3:21-22 "21 Mon fils, que ces enseignements ne s'éloignent pas de tes yeux, Garde la sagesse et la réflexion: 22 Elles seront la vie de ton âme, Et l'ornement de ton cou."

Galates 1:8;1 Jean 2:18-19,1 Jean 2:24-26;2 Jean 1:9-10;1 Timothée 1:3;1 Timothée 4:1;Ephesiens 4:14 ;Tite 1:9,2 Pierre 3:15-17;2 Corinthiens 11:4;2 Corinthiens 11:13-15; Proverbes 3:21-22

Galates 1:8 Mais, quand nous-mêmes, quand un ange du ciel annoncerait un autre Évangile que celui que nous vous avons prêché, qu'il soit anathème!

1 Jean 2:18-19,1 Jean 2:24-26 18 Petits enfants, c'est la dernière heure, et comme vous avez appris qu'un antéchrist vient, il y a maintenant *plusieurs antéchrists*: par là nous connaissons que c'est la dernière heure. 19 *Ils sont sortis du milieu de nous*, mais ils n'étaient pas des nôtres ; car s'ils eussent été des nôtres, ils seraient demeurés avec nous, mais cela est arrivé afin qu'il fût manifeste que tous ne sont pas des nôtres.

24 Que ce que *vous avez entendu dès le commencement demeure en vous*. Si ce que vous avez entendu dès le commencement demeure en vous, vous demeurerez aussi dans le Fils et dans le Père. 25 Et la promesse qu'il nous a faite, c'est la vie éternelle. 26 Je vous ai écrit ces choses au sujet de ceux qui vous égarent.

2 Corinthiens **11:4** 4 Car, si quelqu'un vient vous prêcher **un autre Jésus** que celui que nous avons prêché, ou si vous recevez **un autre Esprit** que celui que vous avez reçu, ou **un autre Évangile** que celui que vous avez embrassé, vous le supportez fort bien.

2 Corinthiens 11:13-15 13 Ces hommes-là sont de faux apôtres, des ouvriers trompeurs, déguisés en apôtres de Christ. 14 Et cela n'est pas étonnant, puisque Satan lui-même se déguise en ange de lumière. 15 Il n'est donc pas étrange que ses ministres aussi se déguisent en ministres de justice. Leur fin sera selon leurs œuvres.

2 Corinthiens 6:16-17 16 Quel rapport y a-t-il entre le temple de Dieu et les idoles? Car nous sommes le temple du Dieu vivant, comme Dieu l'a dit: J'habiterai et je marcherai au milieu d'eux; je serai leur Dieu, et ils seront mon peuple. 17 C'est pourquoi, Sortez du milieu d'eux, Et séparez-vous, dit le Seigneur; Ne touchez pas à ce qui est impur, Et je vous accueillerai.

1 Timothée 1:3 Je te rappelle l'exhortation que je te fis, à mon départ pour la Macédoine, lorsque je t'engageai à rester à Éphèse, afin de recommander à certaines personnes **de ne pas enseigner d'autres doctrines**,

Tite 1:9 attaché à la vraie parole telle qu'elle a été enseignée, afin d'être capable d'exhorter selon la saine doctrine et de réfuter les contradicteurs.

2 Pierre 3:15-17 Croyez que la patience de notre Seigneur est votre salut, comme notre bien-aimé frère Paul vous l'a aussi écrit, selon la sagesse qui lui a été donnée. 16 C'est ce qu'il fait dans toutes les lettres, où il parle de ces choses, dans lesquelles il y a des points difficiles à comprendre, dont les personnes ignorantes et mal affermies tordent le sens, comme celui des autres Ecritures, pour leur propre ruine. 17Vous donc, bien-aimés, qui êtes avertis, mettez-vous sur vos gardes, de peur qu'entraînés par l'égarement des impies, vous ne veniez à déchoir de votre fermeté.

Actes 20:29-30 29Je sais qu'il s'introduira parmi vous, après mon départ, des loups cruels qui n'épargneront pas le troupeau, 30et qu'il s'élèvera du milieu de vous des hommes qui enseigneront des choses pernicieuses, pour entraîner les disciples après eux.

II. Attention aux références bibliques

Des éditeurs de la bible et des organisations religieuses complices ont engagé une entreprise de falsification de la bible à travers de nouvelles éditions, où le texte original est remplacé par des interprétations supposées faciliter la compréhension, mais dont le sens peut être très différent de celui du texte initial¹. Aussi, nous vous recommandons pour vérifier les références, d'utiliser les bibles dont la date d'édition est de 1910 ou moins (Louis second 1910, Darby, Martin,

¹ https://www.bible-ouverte.ch/faq/faq-theme/qr-la-bible-origine-transmission/2128-reponse-77.html

King James). Si vous êtes catholique et ne faites pas confiance à ces traductions, utilisez la bible de Jérusalem édition 1950. Eviter les éditions récentes, parmi lesquelles Louis second 1985, parole vivante, parole de vie.

Vous pouvez rechercher les références citées sur Google, et vous pourrez rapidement les retrouver et les lire dans ces anciennes éditions de la bible. Passer par Google sera généralement plus rapide que chercher dans la bible en papier.

Catholicisme, vrai christianisme ou falsification du christianisme-Partie 1 avant propos Bonjour,

Le but de ceci est de savoir si ceux qui accusent le catholicisme de n'être pas du christianisme, d'être une voie de perdition ont raison. Il s'agit d'analyser les arguments qui peuvent être avancés dans cette direction, dans un esprit de recherche de la vérité.

Tout d'abord, admettons une chose : une dénomination particulière ne sauve pas (catholicisme, protestantisme, pentecôtisme...).

Cependant, une dénomination peut conduire à la perdition, à l'enfer, du fait de sa doctrine et de ses enseignements, pour ceux qui s'y conforment. Comme exemple, on a vu une "église" demander à ses membres de tous se tuer en se faisant bruler, s'immolant ainsi par le feu. Il est évident que c'est un exemple de conduite à la perdition.

C'est aussi ce que Jésus-Christ ressort dans l'apocalypse, condamnant la doctrine et les œuvres des Nicolaïtes, et ceux qui s'y adonnent.

Apocalypse 2 : 6 Tu as pourtant ceci, c'est que tu hais les œuvres des Nicolaïtes (Nikolaites), œuvres que je hais aussi.

Apocalypse 2 : 15 De même, toi aussi, tu as des gens attachés pareillement à la doctrine des Nicolaïtes (Nikolaïtes).

vous pouvez lire tout apocalypse 2 pour en savoir plus. La comparaison à Balaam est très intéressante, car elle parle d'un *prophète de Dieu*, qui avait dit à un roi comment amener *les fils d'Israel* à l'iniquité relative aux idoles et à l'impudicité, afin qu'ils se rendent odieux devant Dieu, du fait des choses que le Roi lui avait offertes ou promises. Ainsi rendus odieux, ils devenaient vulnérables aux enchantements (magie, sorcellerie...) et surtout à la colère de Dieu. Dieu en fit effectivement périr plusieurs.

De même Jésus-Christ dit :

Apocalypse 2:16 "Repens-toi donc; sinon, je viendrai à toi bientôt, et *je les combattrai avec l'épée de ma bouche*".

Jésus-Christ dit clairement qu'il combattra au sein de l'église à laquelle il s'adresse ici, les gens attachés aux fausses doctrines. Les liaisons entre le Catholicisme et le pouvoir Romain, son attachement aux statues et aux idoles, peuvent donner effectivement à y voir une illustration de la doctrine des Nicolaïtes. Pour le moment, considérons que ce n'est qu'un soupçon et avançons, ayant reconnu de Jésus-Christ lui-même qu'une dénomination peut perdre les gens via les fausses doctrines qui les pousseront à faire des œuvres que le Seigneur déteste, pour leur perdition.

Une église peut être morte et le Seigneur juge bien d'après les œuvres

Voici ce que le Seigneur Jésus-Christ dit à une église.

Apocalypse 3:1-6 Louis Segond

3 Écris à l'ange de *l'Église de Sardes*: Voici ce que dit celui qui a les sept esprits de Dieu et les sept étoiles: *Je connais tes œuvres*. Je sais que *tu passes pour être vivant, et tu es mort*.

- 2 Sois vigilant, et affermis le *reste qui est près de mourir*; car *je n'ai pas trouvé tes oeuvres parfaites devant mon Dieu*.
- 3 Rappelle-toi donc *comment tu as reçu et entendu, et garde et repens-toi*. Si tu ne veilles pas, je viendrai comme un voleur, et tu ne sauras pas à quelle heure je viendrai sur toi.
- 4 Cependant tu as à Sardes quelques hommes qui n'ont pas souillé leurs vêtements; ils marcheront avec moi en vêtements blancs, parce qu'ils en sont dignes.
- 5 Celui qui *vaincra* sera revêtu ainsi de vêtements blancs; *je n'effacerai point son nom du livre de vie*, et je confesserai son nom devant mon Père et devant ses anges.
- 6 *Que celui qui a des oreilles entende ce que l'Esprit dit aux Églises*!

Dans la suite, on va donc voir si le catholicisme n'est pas une telle dénomination, ou pire comme disent certains, que C'est une falsification du christianisme, une sorte de fausse monnaie, qui ne peut effectivement tromper les gens que si elle ressemble suffisamment à la vraie monnaie pour qu'on puisse confondre.

- *Catholicisme, vrai christianisme ou falsification du christianisme-Partie 1.2 questions de base* Je veux que nous réfléchissions ensemble pour trouver la vérité.
- *Cherchons la vérité, sans passion, sachant que l'enjeu est le salut ou la perdition de notre âme si on est catholique, la vie éternelle ou la mort*.

Je t'interrogerai, et tu me répondras. Toi ou tous ceux qui sont pour le catholicisme.

Dans les prochains messages, je pose mes questions, et j'espère vraiment lire ou écouter tes responses.

- 1) quels sont les deux plus grands commandements d'après Jésus-Christ?
- 2) quels sont les deux premiers des dix commandements? De quel châtiment était sanctionné leur transgression?
- 3) si peu importe dans quelle dénomination on est comment comprendre les versets suivant:
- 2 Corinthiens 6:16-17
- 16 Quel rapport y a-t-il entre *le temple de Dieu et les idoles*? Car nous sommes le temple du Dieu vivant, comme Dieu l'a dit: J'habiterai et je marcherai au milieu d'eux; je serai leur Dieu, et ils seront mon peuple.
- 17 C'est pourquoi, *Sortez du milieu d'eux, Et séparez-vous*, dit le Seigneur; Ne touchez pas à ce qui est impur, Et je vous accueillerai.

et celui ci

Apocalypse 18:4

4Et j'entendis du ciel une autre voix qui disait: Sortez du milieu d'elle, mon peuple, afin que vous ne participiez point à ses péchés, et que vous n'ayez point de part à ses fléaux.

L'enseignement du catholicisme a des points communs avec les enseignements chrétiens, mais il détruit les piliers du christianisme. Et ce sont ces piliers détruits qui conduisent à la mort. C'est une falsification du christianisme, une sorte de

fausse monnaie, qui ne peut effectivement tromper les gens que si elle ressemble suffisamment à la vraie monnaie pour qu'on puisse confondre. C'est ce qu'il faut prouver dans la suite.

Catholicisme, vrai christianisme ou falsification du christianisme-Partie 1.3- réponses de base

Tout en rappelant que nous convenons bien que l'Eglise ne sauve pas, mais que je dis qu'elle peut tuer, je vais rappeler mes questions et leurs réponses.

Q1) quels sont les deux plus grands commandements d'après Jésus-Christ?

Marc 12:29-31 29 Jésus répondit: Voici *le premier*: Écoute, Israël, le Seigneur, notre Dieu, est l'unique Seigneur; 30 et: *Tu aimeras le Seigneur, ton Dieu*, de tout *ton cœur, de toute ton âme, de toute ta pensée, et de toute ta force*. 31 Voici *le second: Tu aimeras ton prochain comme toi-même*. Il n'y a pas d'autre commandement plus grand que ceux-là.

J'espère qu'il est clair pour tous maintenant que le premier commandement et le plus important n'est pas ce qui a trait au prochain, mais ce qui a trait à Dieu. Comme nous le verrons, c'est ce commandement que le catholicisme a le plus directement détruit. Celui ayant trait au prochain a été plus subtilement détruit. Dans l'apparence il a été maintenu, dans le fond il a été détruit. Mais cela est un autre sujet. Restons sur le premier commandement.

Q2)

a. quels sont les deux premiers des dix commandements?

Exode 20:3

1er des 10: 3 Tu n'auras pas *d'autres dieux* devant ma face.

2e des 10: 4 Tu ne te feras point *d'image taillée*, ni de représentation quelconque des choses qui sont en haut dans les cieux, qui sont en bas sur la terre, et qui sont dans les eaux plus bas que la terre.

Notons ici que ces deux s'intègrent dans le plus grand commandement cité par Jésus-Christ. Rappelant l'importance de cela.

b. De quel châtiment était sanctionné leur transgression?

De mort. On retrouve d'une part la mort du corps, et d'autre part la mort de l'âme.

la mort était la punition prévue (voir deutéronome 13) https://saintebible.com/lsg/deuteronomy/13.htm

nous en donnons ici un extrait

Deut 13 :6-10 6Si ton frère, fils de ta mère, ou ton fils, ou ta fille, ou la femme qui repose sur ton sein, ou ton ami que tu aimes comme toi-même, t'incite secrètement en disant: Allons, et servons d'autres dieux! -des dieux que ni toi ni tes pères n'avez connus, 7d'entre les dieux des peuples qui vous entourent, près de toi ou loin de toi, d'une extrémité de la terre à l'autre- 8tu n'y consentiras pas, et tu ne l'écouteras pas; *tu ne jetteras pas sur lui un regard de pitié*, tu ne l'épargneras pas, et tu ne le couvriras pas. 9Mais *tu le feras mourir*; ta main se lèvera la première sur lui pour le mettre à mort, et la main de tout le peuple ensuite; 10tu le lapideras, et il mourra, parce qu'il a cherché à te détourner de l'Eternel, ton Dieu, qui t'a fait sortir du pays d'Egypte, de la maison de servitude.

S'agissant des statues, lisons

Deutéronome 16:22 Tu ne dresseras *point de statues*, qui sont en aversion à l'Éternel, ton Dieu.

Remarquer que ce verset parle exclusivement de statues, ne mentionne pas les idoles.

Deutéronome 4:15-19 *Puisque vous n'avez vu aucune figure* le jour où l'Eternel vous parla du milieu du feu, à Horeb, *veillez attentivement sur vos âmes*, 16 de peur que vous ne vous corrompiez *et que vous ne vous fassiez une image taillée*, une représentation de quelque idole, la figure d'un homme ou d'une femme, 17la figure d'un animal qui soit sur la terre, la figure d'un oiseau qui vole dans les cieux, 18la figure d'une bête qui rampe sur le sol, la figure d'un poisson qui vive dans les eaux au-dessous de la terre.

Veillez attentivement sur vos âmes, c'est très significatif, car les statues conduisent à la perdition de l'âme.

2 Rois 18:4 Il fit disparaître les hauts lieux, *brisa les statues, abattit les idoles*, et *mit en pièces le serpent d'airain que Moïse avait fait*, car les enfants d'Israël avaient jusqu'alors brûlé des parfums devant lui: on l'appelait Nehuschtan.

Remarquer qu'ici on parle séparément des statues et des idoles.

Pour ceux qui veulent justifier les statues par le fait que Dieu ordonna à Moise de faire le serpent d'Airain ou par les instructions relatives au temple, il convient qu'ils répondent aux questions ci-après, tout en remarquant que le serpent de Moise été détruit comme mentionné ci-dessus

- 1. Est ce que lorsque le législateur donne une règle et en donne lui-même une exception cela autorise de fait chacun à transgresser volontairement la règle sans l'avis du législateur? (oui/non)
- 2. Est ce que tu sais que le 2e commandement demande d'abord de ne pas faire de statues (simplement de ne pas faire Ex20:3-12), et qu'il y a un point marquant la fin de la phrase concernée, avant en deuxième phrase de dire de ne pas les adorer?
- 3. Est ce que tu sais que ce commandement est assorti d'une promesse de punition jusqu'à la 4e generation?
- 4. Est ce que tu sais que Dieu justifie encore pourquoi il a dit de ne pas faire en précisant qu'il n'a jamais montré un visage et que par conséquent

on ne devrait pas représenter un visage en statue?

- 5. Est ce que tu sais que la bible n'a jamais décrit les visages de Marie ou de Jésus et que par conséquent ce qui est en statue ne peut être ni l'un, ni l'autre?
- 6. Pourquoi pendant que vous y etes n'avez vous pas donné cette vénération à Jean Baptiste, plus grand que Marie, qui a baptisé Jésus et préparé sa venue?
- 7. Est ce que tu peux donner une estimation du nombre de versets dans lesquels Dieu met en garde contre la réalisation des statues et les punitions qui vont avec?
- 8. Au regard de tout ceci tu penses que quelqu'un qui craint Dleu peut s'autoriser librement à faire les statues sans que la règle soit abrogée parce qu'il a un jour eu une exception?

Souvenez-vous que des juifs qui sortirent d'Egypte n'entrèrent pas dans la terre promise *non pas parce qu'ils avaient péché contre leur prochain*, mais parce qu'ils avaient *fabriqué et adoré un veau d'or ou parce qu'ils avaient montré de l'incrédulité* vis à vis de Dieu et de sa puissance.

Comment ceux qui en violation flagrante de la parole de Dieu utilisent les statues à des fins religieuses échapperont ?

Vous commettez une grave erreur si vous vous limitez à l'amour du prochain pour définir le christianisme, c'est en second. Je vous montrerai dans la suite que le catholicisme a créé au moins un autre dieu, en plus d'être pleinement dans les statues. Le catholicisme essaiera de vous justifier les statues, sans pour autant etre en mesure de vous dire quel apotre a préché ou utilisé les statues, et pourquoi Paul a été attaqué parce qu'il disait de ne pas faire de statues, sans penser à dire à ceux la qui craignaient de perdre leur emploi de faire maintenant des statues de Jésus ou de Marie.

Q3) si peu importe où on est comment comprendre les versets 2 Corinthiens 6:16-17 et Apocalypse 18:4 énoncés cidessus?

Rep: il est clair que Dieu lui-même appelle à sortir du milieu de quelque chose où il se trouverait, *afin de ne pas prendre part à ses fléaux, c'est à dire à ses punitions*. La description de cette chose telle que donnée dans l'apocalypse nous rappelle clairement le catholicisme.

Néanmoins, je vais commencer par montrer que le catholicisme a créé un ou plusieurs autres dieux.

Pour aujourd'hui, souvenez-vous que les plus grands commandements sont relatifs à la relation avec Dieu et non à celle avec le prochain. Leur transgression conduit à la mort. Je vous montrerai comment le catholicisme le fait.

Catholicisme, vrai christianisme ou falsification du christianisme-Partie

II. De la création implicite d'un nouveau dieu appelé Marie

1. Parlons des prières à Marie

Peux-tu m'expliquer simplement comment elle fait alors pour écouter simultanément partout dans le monde ceux qui lui adressent des prières ?

Lorsque tu as un milliard de personnes réparties sur tout le globe qui lui adressent en même temps des prières, comment elle peut les écouter si elle n'a pas les deux capacités suivantes :

- 1) Don d'omniprésence (pour écouter simultanément les gens dans toutes les villes du monde)
- 2) Don de traitement infini des requêtes (imaginez plus d'un milliard de requêtes à traiter par minute)

Reconnaissons qu'aucun humain ne peut justifier de telles capacités et donc qu'en les supposant chez Marie, on en fait implicitement un dieu appelé Marie. Et on confirme le rôle de dieu à elle attribué en lui adressant des prières.

On en fait implicitement un dieu, transgressant par la même le 1er des 10 commandements (dont la sanction est la mort).

Exode 20:3 Tu n'auras pas d'autres dieux devant ma face.

On en fait ensuite des statues, transgressant le 2e des 10 commandements (dont la sanction est la mort de l'âme, la perdition).

Deutéronome 16:22 Tu ne dresseras point de statues, qui sont en aversion à l'Éternel, ton Dieu.

Le catholicisme, en poussant les gens à transgresser les deux plus importants des dix commandements, ceux relevant du plus grand commandement (aimer Dieu), prépare les gens pour la perdition. Il s'oppose de front au christianisme.

Avez-vous une réponse rationnelle à donner à cet argument de création d'un nouveau dieu?

Le Roi Romain qui avait tué Jésus-Christ (car c'est bien un roi Romain qui l'a tué, et c'est à Rome qu'ont été assassinés Pierre et Paul, cette Rome que vous croyez avoir établi le christianisme après ces forfaits), l'avait tué en reconnaissant qu'il était juste, à la demande des sacrificateurs (le clergé de l'époque), et pour faire plaisir à eux et à la foule. C'est sur ce registre que le catholicisme a généralement fonctionné : tuer Jésus-Christ pour faire plaisir à la foule ou aux puissants. C'est comme cela que plutôt que de suivre la lignée de Paul qui justement avait été attaqué chez les romains à qui il disait

de ne pas faire d'idoles et qui y voyaient une perte de leurs gains (car ils n'envisageaient pas de statues qui ne seraient pas idoles et Paul ne leur a jamais donné ce conseil), Rome a choisi de mettre les statues partout.

La Reine du Ciel, pour laquelle le peuple avait été réprimé par Dieu (Voir Jéremie), est revenue par le catholicisme, de même que la diane des éphésiens, à qui on a donné le nom Marie, et le titre blasphématoire de mère de Dieu, pour en faire une divinité et lui donner pré-séance sur Dieu (car normalement ta mère est honorée avant toi). Le pape ne s'est pas repenti d'avoir demandé de bénir les homosexuels, il est resté dans la continuité de la logique du catholicisme. Catholique ici, veut dire universel, dans le sens où on réunit le christianisme avec les paganismes, de telle sorte que chacun se retrouve dedans. Or, le christianisme ne se mélange pas (deut 18). Ce que le pape a fait, c'est dire que "là où les peuples ne rejettent pas cette décision, appliquez la. La où ils la rejettent ne l'appliquez pas". Dans chaque cas, on fait plaisir à la foule. Sinon, il aurait simplement abrogé la décision partout. En fait, il y a une option stratégique qu'il a prise: maintenir la décision en Afrique et vider son "eglise" du fait de la colère des fidèles ou ne pas la maintenir pour garder les fidèles. Sa décision n'a donc rien à voir avec un repentir ou avec Christ. Dieu vous a donné un signe clair à travers ceci. Ceux qui s'endurcissent et refusent de voir n'accuseront personne de leur sort.

III. Le culte des morts et le catholicisme

Sais - tu qu'il est interdit de s'adresser aux morts dans la bible? ...

Le catholicisme encourage à prier des morts qu'il appelle les saints, ce qui correspond à un culte aux morts.

1Chroniques 10:13 13Saül mourut, parce qu'il se rendit coupable d'infidélité envers l'Eternel, dont il n'observa point la parole, et parce qu'il *interrogea et consulta ceux qui évoquent les morts*.

Lévitique 20:6 Si quelqu'un s'adresse *aux morts et aux esprits*, pour se prostituer après eux, je *tournerai ma face contre cet homme*, je le *retrancherai* du milieu de son peuple.

Deutéronome 18:9-11 « Lorsque tu seras entré dans le pays que l'Eternel, ton Dieu, te donne, tu n'apprendras point à imiter les abominations de ces nations-là. 10 Qu'on ne trouve chez toi personne qui fasse passer son fils ou sa fille par le feu, personne qui exerce le métier de devin, d'astrologue, d'augure, de magicien, 11d'enchanteur, personne qui consulte ceux qui évoquent les esprits ou disent la bonne aventure, personne qui *interroge les morts*».

Jean 14:23 "Jésus lui répondit : Si quelqu'un m'aime, il gardera ma parole, et mon Père l'aimera ; nous viendrons à lui, et *nous ferons notre demeure chez lui*."

Matthieu 28:20 et enseignez-leur à observer *tout ce que je vous ai prescrit*. Et voici, *je suis avec vous* tous les jours, jusqu'à la fin du monde.

Le chrétien est supposé avoir Christ en lui, vivant en lui. Comment est-il possible de passer par un mort qui n'est pas en toi (puisque mort), pour atteindre un vivant qui est en toi ?

N'est-ce pas reconnaitre n'avoir pas connu Jésus-Christ? N'est ce pas reconnaitre ne pas croire en Christ?

Jésus-Christ a-t-il prescrit une prière aux morts?

A ce niveau, je peux déjà dire que le catholicisme a brisé trois piliers dont chacun brisé mène à la mort.

Il renie les paroles de Christ et montre une incrédulité totale au verset Jean 14:23.

Il a introduit plusieurs choses dont celles que nous avons vues, qui ne faisaient pas partie de l'évangile initial ou de l'église primitive. En plus, a menti être la première église.

Nous analyserons ce mensonge, ainsi que le culte des anges, et nous conclurons sur pourquoi au regard de la bible nous pouvons dire que cette religion n'est pas du christianisme, mais bien l'antéchrist.

Plus tard, je pourrai si nécessaire décrire la révélation que j'ai eue de Dieu sur ce culte aux baals, cette forme de magie, déguisée en christianisme.

IV. Le culte des anges et le catholicisme

Le catholicisme prie les morts et les anges. Or, que dit la bible

Colossiens 2:18 18Qu'aucun homme, sous une apparence d'humilité et par *un culte des anges*, *ne vous ravisse à son gré le prix de la course*, tandis qu'il s'abandonne à ses visions et qu'il est enflé d'un vain orgueil par *ses pensées charnelles*,

Romains 1:26 25eux qui ont changé la vérité de Dieu en mensonge, et qui ont adoré et servi la créature au lieu du Créateur, qui est béni éternellement. Amen!

V. *Les falsifications du christianisme et les antechrists*

Galates 1:8 Mais, quand nous-mêmes, quand *un ange du ciel* annoncerait *un autre Évangile* que celui que nous vous avons prêché, qu'il soit *anathème*! (anathème=reprouvé, maudit...)

Or le catholicisme annonce un autre évangile, intégrant un dieu appelé Marie, les statues, les prières aux morts, aux anges...

1 Jean 2:18-19,1 Jean 2:24-26

- 18 Petits enfants, c'est la dernière heure, et comme vous avez appris qu'un antéchrist vient, il y a maintenant *plusieurs antéchrists*: par là nous connaissons que c'est la dernière heure.
- 19 *Ils sont sortis du milieu de nous*, mais ils n'étaient pas des nôtres; car s'ils eussent été des nôtres, ils seraient demeurés avec nous, mais cela est arrivé afin qu'il fût manifeste que tous ne sont pas des nôtres.
- 24 Que ce que *vous avez entendu dès le commencement demeure en vous*. Si ce que vous avez entendu dès le commencement demeure en vous, vous demeurerez aussi dans le Fils et dans le Père.
- 25 Et la promesse qu'il nous a faite, c'est la vie éternelle.
- 26 Je vous ai écrit ces choses au sujet de ceux *qui vous égarent*.

On nous demande de rester sur ce qu'on a entendu *dès le commencement*. Le catholicisme renie la bible comme base de Foi pour introduire ce qui était réprouvé dès le commencement.

2 Corinthiens 11:4 4 Car, si quelqu'un vient vous prêcher *un autre Jésus* que celui que nous avons prêché, ou si vous recevez *un autre Esprit* que celui que vous avez reçu, ou *un autre Évangile* que celui que vous avez embrassé, vous le supportez fort bien.

On voit ici qu'il y a un autre Jésus et que les gens reçoivent un autre esprit, un autre évangile. Malheureusement, les gens croient que c'est l'évangile de Jésus-Christ, que c'est l'Esprit de Dieu, pourtant les avertissements sont clairs.

- 2 Corinthiens 11:13-15 13 Ces hommes-là sont *de faux apôtres, des ouvriers trompeurs, déguisés en apôtres de Christ*. 14 Et cela n'est pas étonnant, puisque *Satan lui-même se déguise en ange* de lumière. 15 Il n'est donc pas étrange que *ses ministres aussi se déguisent en ministres de justice*. Leur fin sera selon leurs œuvres.
- 2 Corinthiens 6:14-17 16 Quel rapport y a-t-il entre *le temple de Dieu et les idoles*? Car *nous sommes le temple du Dieu vivant*, comme Dieu l'a dit: J'habiterai et je marcherai *au milieu d'eux*; je serai leur Dieu, et ils seront mon peuple.
- 17 C'est pourquoi, *Sortez du milieu d'eux, Et séparez-vous, dit le Seigneur*; Ne touchez pas à ce qui est impur, Et je vous accueillerai.
- 2 Jean 1:9-10 "9 Quiconque va plus loin et *ne demeure pas dans la doctrine de Christ n'a point Dieu*; celui qui demeure dans cette doctrine a le Père et le Fils.

10 Si quelqu'un vient à vous et n'apporte pas cette doctrine, ne le recevez pas dans votre maison, et ne lui dites pas: Salut!"

Ephésiens 4:14 afin que nous ne soyons plus des enfants, flottants et emportés à tout vent de doctrine, *par la tromperie des hommes, par leur ruse dans les moyens de séduction*,

1 Timothée 1:3 Je te rappelle l'exhortation que je te fis, à mon départ pour la Macédoine, lorsque je t'engageai à rester à Éphèse, afin de recommander à certaines personnes de *ne pas enseigner d'autres doctrines*,

Tite 1:9 attaché à *la vraie parole telle qu'elle a été enseignée*, afin d'être capable *d'exhorter selon la saine doctrine* et de réfuter les contradicteurs.

Actes 20:29-30 29Je sais qu'il s'introduira parmi vous, après mon départ, *des loups cruels qui n'épargneront pas le troupeau*, 30et qu'il s'élèvera du milieu de vous des hommes qui *enseigneront des choses pernicieuses*, pour *entraîner les disciples après eux*.

1 Corinthiens 15:1-2 "Je vous rappelle, frères, l'Évangile que je vous ai annoncé, que vous avez reçu, dans lequel vous avez persévéré, 2 et par lequel vous êtes sauvés, si *vous le retenez tel que je vous l'ai annoncé*; autrement, vous *auriez cru en vain*."

Le catholicisme s'est éloigné de la doctrine initiale, et a introduit des interdictions menant à la mort. Il a même renié la mission de Jésus-Christ et pousse ses adeptes à confesser sans s'en rendre compte leur incrédulité en Christ, comme nous le verrons. Il n'y a pas de Foi qui sauverait dans la pratique de choses que Dieu a en abomination, lorsqu'ayant été prévenu on y persiste. Il est temps de sortir de cet antéchrist, avant que s'abatte sur lui le jugement qui lui est réservé, et surtout avant de quitter cette terre, pour ne pas aller à la perdition. *On ne joue pas avec sa vie*. Imaginez que Dieu vous demande pourquoi vous n'avez pas cru malgré *tous les signes qu'il vous a donné* par moi et certainement par d'autres? Par les écritures? Pourquoi vous avez choisi de *prendre le risque de l 'offenser* même si vous n'étiez pas sûrs? *La sagesse recommande la prudence* et la *prudence recommande de faire ce qu'on est sûr de ne pas être repréhensible*, de ne pas pouvoir nous mener à la perdition.

VI-*La question même de la légitimité du catholicisme Romain comme « première église »*

Comment les romains qui ont *crucifié Jésus-Christ* à la demande des juifs pour faire plaisir à la foule tout en le sachant juste, *tué les apôtres Jacques, Pierre et Paul*, auraient créé l'Eglise représentative de la Foi en Jésus-Christ ? L'affaire-là n'est pas louche ?

Comment ils ont fait pour désigner un successeur à Pierre (Apôtre des circoncis) qui *serait chef de tout le monde* alors que Paul (apôtre des païens) *n'était pas assujetti à Pierre* et encore moins toutes les églises qu'il a établies ?

Il n'y avait aucune hiérarchie de soumission des églises à un humain, si ce n'est à Jésus-Christ lui-même.

Certains prétendent que comme Paul qui persécutait l'église en a été ensuite le grand promoteur, il en serait ainsi pour les romains. Sauf que Paul persécutait l'Eglise par zèle pour Dieu, croyant faire ce qui était conforme à la voie de Dieu, mais le faisait mal. Or, l'histoire du catholicisme romain montre plutôt une sorte de répétition de ce qui s'est passé à la mort de Jésus, à savoir cette tendance à « tuer » Jésus-Christ pour faire plaisir à la foule. Ici, cela se traduit par l'intégration des statues, la bénédiction des couples homosexuels, les prières à marie (il fallait bien donner une place à la Diane des éphésiens, à la reine du ciel...).

Le lien suivant donne une idée historique de cette évolution du catholicisme romain https://www.gotquestions.org/Français/origine-eglise-catholique.html.

Le catholicisme Romain, dans sa vision d'universalité, a réalisé un mélange de paganismes et du christianisme, l'universalité ici étant mélange de religions pour avoir le maximum de peuples. Or, le christianisme ne se mélange pas et interdit toute communication avec les morts.

VI- *Rappel sur les punitions de Dieu pour les fautes relatives à Dieu*

Plusieurs confondent la grâce de Dieu à l'installation d'une impunité, sous prétexte qu'on aurait la Foi.

Lisons ce qui est écrit ici

1 Corinthiens 11:27-30 27 C'est pourquoi celui qui mangera le pain ou boira la coupe du Seigneur indignement, sera coupable envers le corps et le sang du Seigneur. 28 Que chacun donc s'éprouve soi-même, et qu'ainsi il mange du pain et boive de la coupe; 29 car celui qui mange et boit sans discerner le corps du Seigneur, mange et boit un jugement contre lui-même.30 *C'est pour cela qu'il y a parmi vous beaucoup d'infirmes et de malades, et qu'un grand nombre sont morts*.

Remarquez ici que plusieurs sont morts! Ce malgré le fait qu'il croyaient à une grâce qui pardonnerait systématiquement leurs actions coupables.

Hébreux 10:26-27 26 Car, si nous *péchons volontairement* après avoir reçu la connaissance de la vérité, *il ne reste plus de sacrifice pour les péchés*, 27 mais *une attente terrible du jugement et l'ardeur d'un feu* qui dévorera les rebelles.

Voyez-vous ce qui est promis à qui reste dans le péché?

Matthieu 7:22-23 22 Plusieurs me diront en ce jour-là: Seigneur, Seigneur, n'avons-nous pas *prophétisé par ton nom*? n'avons-nous pas *chassé des démons par ton nom*? et n'avons-nous pas fait beaucoup de *miracles par ton nom*? 23 Alors je leur dirai ouvertement : Je ne vous ai jamais connus, *retirez-vous de moi, vous qui commettez l'iniquité*.

Ces gens que Jésus-Christ chassera, ne pensaient-ils pas être sauvés par leur Foi et tout ce qu'ils faisaient?

Galates 5:19-21 19 Or, les œuvres de la chair sont manifestes, ce sont l'impudicité, l'impureté, la dissolution, 20 l'idolâtrie, la magie, les inimitiés, les querelles, les jalousies, les animosités, les disputes, les divisions, les sectes, 21 l'envie, l'ivrognerie, les excès de table, et les choses semblables. Je vous dis d'avance, comme je l'ai déjà dit, que *ceux qui commettent de telles choses n'hériteront point le royaume de Dieu*.

Mathieu 7:21 Ceux qui me disent: *Seigneur, Seigneur!* n'entreront pas tous dans le royaume des cieux, mais *celui-là seul qui fait la volonté de mon Père qui est dans les cieux*.

VII- La négation de la mission de Christ et la promotion de l'incrédulité par le catholicisme

Peu de gens qui disent être chrétiens ont compris la mission de Jésus-Christ. Et de manière générale, ils ne croient pas en Jésus-Christ. Rappelons qu'il y a une différence entre "croire en Jésus-Christ" et "croire à Jésus-Christ".

Que signifie « croire en Jésus » ?

Dans un dictionnaire de langue Française, nous lisons cette définition pour croire en quelqu'un :

Croire en guelqu'un, Avoir confiance en lui, en ses talents, en sa parole.

Selon un lien de l'académie française qui établit la différence entre « croire à » et « croire en », il est dit ceci

Croire à quelqu'un signifie que l'on tient pour certaine son existence, que l'on admet son pouvoir

Croire en quelqu'un ou en quelque chose marque un abandon plus confiant que croire à, une adhésion, souvent du cœur, pouvant entraîner un comportement moral ou même religieux.

De ce fait, je peux conclure que S'agissant de Jésus-Christ, « croire en lui » signifie

- 1) Avoir une totale confiance en lui, à sa parole, à ses talents
- 2) Croire à la vérité de ce qu'il a dit et en ce que les prophètes ont dit de lui
- 3) Croire qu'il est capable d'accomplir ses promesses et sa mission
- 4) Attester cette croyance par le respect de sa parole (Mathieu 7:21-23), en particulier devant la persécution ou le danger.

Quelle était la mission de Jésus, que dit-il et que disent ses apôtres

Jean 8:32-36 32 vous connaîtrez la vérité, *et la vérité vous affranchira*. 33 Ils lui répondirent : Nous sommes la postérité d'Abraham, et nous ne fûmes jamais esclaves de personne ; comment dis-tu: Vous deviendrez libres? 34 En vérité, en vérité, je vous le dis, leur répliqua Jésus, quiconque *se livre au péché est esclave du péché*. 35 Or, l'esclave ne demeure pas toujours dans la maison; le fils y demeure toujours. 36 Si donc *le Fils vous affranchit, vous serez réellement libres*.

Jean 14:6 Jésus lui dit: Je suis le chemin, *la vérité*, et la vie. Nul ne vient au Père que par moi.

Jésus dit clairement ici qu'il vient affranchir du péché ceux qui le connaissent.

Ceci nous est rappelé par l'apôtre Jean, qui donne aussi un critère pour reconnaitre les enfants de Dieu et les enfants du diable.

1 Jean 3:5-10

5 Or, vous le savez, Jésus a paru *pour ôter les péchés*, et il n'y a point en lui de péché.

6 Quiconque *demeure en lui ne pèche point; quiconque pèche ne l'a pas vu, et ne l'a pas connu*.

7 Petits enfants, que personne ne vous séduise. Celui qui pratique la justice est juste, comme lui-même est juste.

8 *Celui qui pèche est du diable*, car le diable pèche dès le commencement. Le Fils de Dieu a paru afin de *détruire les œuvres du diable*.

9 Quiconque est né de Dieu *ne pratique pas le péché*, parce que la semence de Dieu demeure en lui; et il ne peut pécher, parce qu'il est né de Dieu.

10 *C'est par là que se font reconnaître les enfants de Dieu et les enfants du diable*. Quiconque ne pratique pas la justice n'est pas de Dieu, non plus que celui qui n'aime pas son frère.

Or, que disent les catholiques dans leur récitation de "je confesse à Dieu"

"Je confesse à Dieu tout-puissant, Je reconnais devant vous, frères et sœurs,

que j'ai péché en pensée, en parole, par action et par omission; *oui, j'ai vraiment péché*."

Si on relis 1 Jean ci-dessus, ils confessent qu'ils sont du diable! Ce qui aurait du être du une fois au moment de la repentance est dit tout le temps!

Certains me diront "crois tu qu'un homme peut vivre sans pécher? Toi même est-ce ta vie"?

Ma réponse:

est-ce à moi que vous devez croire ou en Jésus-Christ? ...

Croyez-vous que Jésus-Christ a le pouvoir d'affranchir un homme du péché? ...

Ou pensez-vous qu'il n'a pas ce pouvoir?

Si vous croyez qu'il ne l'a pas, vous ne croyez pas "En Jésus", car vous ne croyez ni à ses paroles, ni à ses capacités.

Si vous croyez qu'il a ce pouvoir, qu'est-ce qui vous donne le droit de dire qu'il ne peut l'appliquer sur aucun homme?

C'est à dire de ne pas croire en sa parole?

quelqu'un me rappellera le texte

1 Jean 1:8 Si nous disons que nous n'avons pas de péché, nous nous séduisons nous-mêmes, et la vérité n'est point en nous.

Mais c'est le même apôtre qui dans la suite, dans le même livre dit que celui qui pèche est du diable. Comprenons que nous avons tous péché, c'est indiscutable. De même que nous avons tous été allaités lorsque nous étions bébés. Nous ne pouvons donc pas dire que nous n'avons pas de péché. Cependant, Christ nous a affranchis et nous permet maintenant de vivre hors du péché. Vous croyez que Christ n'en a pas la capacité?

Je reprends la question "crois tu qu'un homme peut vivre sans pécher?", et je vais répondre OUI, je le crois et je le sais, car je crois en Jésus-Christ, et que la bible nous donne plusieurs cas. Méditez bien les versets suivants:

les gens dans la bible qui ont vécu hors du péché à partir d'un moment

Luc 1:5-6« Il y avait au temps d'Hérode, roi de Judée, un prêtre nommé Zacharie, de la classe d'Abia

; sa femme appartenait à la descendance d'Aaron et s'appelait Élisabeth.

- *Tous deux **étaient justes devant Dieu*** et ils suivaient tous les commandements et observances du Seigneur *d'une manière irréprochable*. »
- « Jamais je n'ai transgressé les ordres du saint » Job 6 :10
- « Faites-moi comprendre en quoi j'ai péché. » Job 6 :24

Apocalypse 14:5 et dans leur bouche il ne s'est point trouvé de mensonge, car *ils sont irrépréhensibles*.

Ce qui a été dit aux chrétiens

Romains 6:1-2 Que dirons-nous donc? Demeurerions-nous dans le péché, afin que la grâce abonde?

2 *Loin de là*! Nous *qui sommes morts au péché*, comment vivrions-nous encore dans le péché?

Romains 6:11 Ainsi vous-mêmes, *regardez-vous comme morts au péché*, et comme vivants pour Dieu en Jésus Christ.

Romains 6:22 Mais maintenant, *étant affranchis du péché* et devenus esclaves de Dieu, vous avez pour *fruit la sainteté et pour fin la vie éternelle*.

Ceux qui ne peuvent se regarder comme morts au péché et confessent qu'ils demeurent dans le péché confessent qu'ils ne croient pas en Jésus-Christ, à sa capacité à les affranchir du péché. Ils se declarent implicitement du diable (1Jean 3:4-10). A cause de leur incrédulité, ils demeurent dans le péché, et du fait qu'ils y démeurent ils renforcent leur incrédulité. Or il nous est rappelé ceci

Jude 1:5 "Je veux vous rappeler, à vous qui savez fort bien toutes ces choses, que le Seigneur, après avoir sauvé le peuple et l'avoir tiré du pays d'Égypte, *fit ensuite périr les incrédules*;"

Ceux qui renient la mission de Jésus-Christ sont des incrédules, et ceux qui le font expressément dans leur doctrine se positionnent clairement comme antéchrist.

2 Timothée 4:3-4 Car il viendra un temps où les hommes *ne supporteront pas la saine doctrine*; mais, ayant la *démangeaison d'entendre des choses agréables*, ils se donneront une foule de *docteurs selon leurs propres désires*,4 *détourneront l'oreille de la vérité*, et se tourneront vers les fables.

VII. Le catholicisme et la destruction de l'amour du prochain

Ceci n'est pas propre au catholicisme, mais à tous ceux qui ont prêché l'incrédulité dans le pouvoir de Jésus-Christ à nous affranchir du péché en prétendant prêcher la Foi en Jésus-Christ.

En écoutant ce Prêtre, cela me fait penser à l'histoire qu'on m'avait racontée d'une femme infidèle qui mettait le somnifère dans la nourriture de son mari, puis se plaignait qu'il dormait trop pendant la nuit, preuve qu'il allait ailleurs.

Lorsque vous venez dire à quelqu'un "tu aimeras ton prochain comme toi-même", cela a toute l'apparence de la piété. Lorsqu'ensuite vous lui dites: "écoute, nous sommes tous pécheurs et péchons tous les jours, nous sommes sauvés par la grâce car Dieu nous pardonne, il est impossible de quitter le péché", quel message réel lui donnez-vous? C'est celui ci : "Si tu le peux, comporte toi bien vis à vis de ton prochain. Mais comme c'est impossible, fais ce que tu peux et Dieu pardonnera tes fautes". Surtout avec très souvent le complément "la chair est faible". Quand en plus le prêtre ou le pasteur qui t'a dit cela est reconnu pour ses adultères, ses coups bas et autres, et conclus en te disant "fais ce que je dis et non ce que je fais", qu'en tires-tu comme leçon? Que si lui même le maitre il n'a pas pu faire, combien de fois toi l'élève, et tu ne vas donc pas faire.

Ainsi, la prédication de l'incrédulité dans la capacité de Jésus-Christ a nous tirer du péché a effectivement crée des communautés de pécheurs qui se disent chrétiens et qui par leurs œuvres expriment leur vraie nature.

L'homme naturel effectivement ne peut seul être affranchi du péché. Ce n'est pas uniquement par l'exhortation et les discours qu'on peut amener les hommes à changer. Le changement vient de la Foi en Jésus-Christ dans sa capacité à nous délivrer du péché, Foi qui produit la repentance et conduit au vrai baptême. Ce baptême permet de se dépouiller de la faiblesse de la chair, de recevoir l'esprit de Dieu, d'être conduit par lui et d'avoir victoire sur le péché.

Nous avons été invités à la sanctification, à quitter le péché. C'est fort justement que ce prêtre appelle tous ces gens qui vivent dans le péché et se disent chrétiens, des faux chrétiens. Seulement, ils ont été fabriqués par les enseignements erronés de leurs dénominations, le catholicisme en premier. Chacun doit donc s'interroger au succès du catholicisme ou de toute autre dénomination prêchant l'incrédulité en la capacité de Jésus-Christ à affranchir du péché, à le conduire à Christ, s'il est resté attaché au péché. Le catholicisme, après avoir frontalement transgressé le premier commandement, il a habilement détruit le second.

Que personne ne vous trompe, celui qui pèche est du diable. Et encore,

Romains 8:13 Si *vous vivez selon la chair, vous mourrez*; mais si *par l'Esprit vous faites mourir les actions du corps, vous vivrez*.

Dans mon message suivant, je vous donnerai encore plusieurs versets pour le confirmer.

Tous ceux qui sous une apparence de Foi, prêchent l'incrédulité en la capacité de Jésus-Christ à affranchir l'homme du péché, à sortir l'humain du péché, montrent en fait qu'ils n'ont pas de Foi en Jésus-Christ. C'est la voie de la perdition qu'ils tracent pour eux et ceux qui les suivent, et non la voie du salut.

VIII-Autres curiosités du catholicisme, et la preuve de l'existence d'églises mortes

- 1) Le pape est désigné par élection entre humains. Connais-tu dans toute la bible, un prophète, un apotre, un souverain sacrificateur *qui fut désigné par élection des humains*? J'ai vu que c'est Dieu qui a toujours choisi et fait connaître au peuple son choix, généralement par les prophètes. N'est-ce pas la preuve même que la hiérarchie catholique n'a pas de contact avec Dieu?
- 2) la basilique Saint-Pierre de Rome est construite sur les tombes de Pierre et Paul, tués par les romains, tout comme Jacques. Le christianisme est-il une religion de la mort, basée sur le culte des morts et sur l'unité dans la mort ou une religion de vie?
- 3)Ceux qui ont tué les apôtres ont-ils la légitimité pour en designer les successeurs?
- *Une église peut être morte et le Seigneur juge bien d'après les œuvres*, comme nous l'avons vu dès le début de ce document.

Voici ce que le Seigneur Jésus-Christ dit à une église.

Il faut être attentif. Il parle de ses œuvres, et non de sa Foi.

Il dit qu'elle est morte quoi que passant pour être vivante. Il y a juste quelques personnes qui sont encore OK.

Comme il s'agit ici de l'église d'une localité, on peut imaginer que ces quelques hommes ont gardé ce qui avait été reçu et entendu au commencement, comme Jean le dit dans son épitre, et comme cela ressort aussi ici. Des gens qui ne sont pas allés vers de fausses doctrines. Lisez bien, et dites-moi pourquoi je ne pourrais pas prévenir pareil lorsque le seigneur me fait savoir qu'une "église" est morte, pire est une église des baals, lorsqu'elle passe pour vivante.

Souvenez-vous qu'il n'a pas dit que sa Foi la sauvait ou la sauverait, mais plutôt "je connais tes œuvres", "je n'ai pas trouvé tes œuvres parfaites...".

Fin de ma démo sur le catholicisme

Je vais finir cette série par une liste de témoignages de diverses sources, y compris d'anciens prêtres, sur la réalité du catholicisme.

Si tout ce que j'ai dit jusqu'à présent n'a pas suffit, écoutez, regardez, lisez ces témoignages.

Si vous persistez après tout cela dans cette falsification du christianisme, à faire les prières à Marie ou aux saints ou aux anges, à utiliser les statues, à confesser votre demeure "éternelle" dans le péché, manifestant ainsi l'incrédulité en Christ, vous aurez choisi votre voie, et je suis pur de votre sang. Ne vous y trompez pas, la fin de ces choses, c'est la mort. Dieu prévient ceux qui les font dans l'ignorance. Néanmoins, si vous rejetez la connaissance, vous vous rendez coupables.

Que Dieu vous éclaire! que les envoutements du diable sur les enfants de la promesse soient brisés, au nom de Jésus-Christ!

Témoignages

- 1. témoignage ancien prêtre : http://chretiendureveil.free.fr/temoignagedunancienprete.htm
- 2. Témoignage tout prêtre est magicien, d'un ex-prêtre https://www.youtube.com/watch?v=AzSWV0zIK8A&t=17s
- 3. Origine catholicisme https://www.gotquestions.org/Francais/origine-eglise-catholique.html
- 4. Témoignage de Pasteur Jonas, ex-sataniste sur ses rapports avec le catholicisme et la réalité des temples catholiques https://youtu.be/x1wtzr DrsM?si=Uo N9MJGZsj6EkSO
- 5. extrait temoignage pasteur jonas https://vm.tiktok.com/ZMjTx7NeD/
- 6. Pape avec croix boudhiste https://imazpress.com/factchecking/sur-les-reseaux-ivoiriens-une-croix-portee-par-le-pape-prise-par-erreur-pour-un-symbole-lgbt si tu regardes l'image de droite, la coix que le pape porte (je ne parle pas de la croix multicolore qui elle-même pose aussi un autre pb, mais de celle en dessous). Ce n'est pas très visible sans zoom, mais avec attention tu verras que l'homme qui est sur la croix a les bras croisés exactement comme certains chanteurs. Sur la croix on est supposé avoir les bras cloués et non croisés, mais prête attention tu verras Ce croisement de bras correspond à un signe spirituel bouddhiste (La vajrahūṃkāra-mudrā) dans le lien ci-après:

https://bouddhismes.net/index.php?option=com_content&view=article&id=146:reconnaitre-les-gestes-symboliques&catid=15&Itemid=131

Autres liens

7.négation diable https://www.lemonde.fr/le-monde-des-religions/article/2023/02/22/le-diable-existe-t-il-malaise-catholique-sur-la-question 6162796 6038514.html

8. la grande prostituée https://fr.wikipedia.org/wiki/Grande prostitu%C3%A9e

- 9. homosexualité https://ici.radio-canada.ca/ohdio/premiere/emissions/le-15-18/segments/entrevue/107123/homosexualite-pretres-catholique-religion
- «10.enfants vendus par « l'église » catholique https://www.lesoir.be/555398/article/2023-12-14/flandre-30000-enfants-ont-ete-vendus-par-leglise-catholique-linsu-de-leur-mere
- 11.//abus sexuels https://information.tv5monde.com/societe/suisse-une-etude-scientifique-denonce-un-millier-dabus-sexuels-au-sein-de-leglise